

Artikel vom 17.11.2014

Politik

CSU will nach Verschnaufpause wieder Gas geben



Das Podium auf der CSU-Kreisvertreterversammlung in Biberach: (von links) Herbert Pressl, Beate Altmann, Markus Ferber, Thorsten Freudenberger, Susanne Salzmann und Erich Winkler.

Text + Bild genehmigt: Manfred Deger

Landrat Thorsten Freudenberger schwört Parteikollegen bei Kreisvertreterversammlung auf Zukunft ein

Ab 2015 heißt es wieder: „Gas geben“. Auf diesen kurzen Nenner brachte der CSU-Kreisvorsitzende und Landrat Thorsten Freudenberger auf der Kreisvertreterversammlung in der Biberacher Brauerei Schmid die Devise für die künftigen Aktivitäten der 1130 Mitglieder zählenden Kreis-CSU nach dem vorjährigen Wahlmarathon.